



県、全国へ普及目指す

県は9日、認知症者を介護する家族らに掲げてもらつ「介護マーク」を全国で初めて作成すると発表した。増加傾向にある男性介護者が付き添いで女性用トイレに入る際や、下着を購入する際の誤解の解消などに生かしてもらう。

県長寿政策局の宮城島見し「高齢化で認知症者は増えます。運転初心者が好史局長が県庁で記者会見し『高齢化で認知症者は増えます。運転初心者が介護マークを全国に広げたい』と述べた。

県は2009年7月、認知症者を介護する家族らでつくる「認知症の人と家族の会員支部」からマーク作成の要望を受けた。静岡デザイン専門学校にマークのデザインを依頼し、提出された30案の中から家族の会意見を聞いて決定。茶の緑色とミカンのオレンジ色を取り入れ、「介護マークを首から下げ、普及拡大に期待を込めます」と提案した島田市の小泉さん(67)はトイレでの苦労話などを交え、「7年前は家族の会の中に男の会のメンバー=県庁

認知症介護マーク作成

性会員はいなかった。男性会員は942人で、約6割の約8万人が認知症者。介護性が増えた今は、皆が同じ悩みを抱いている」と話した。

県内の要介護認定者は10年11月末現在で13万2千人で、「この数年大きく伸びている」(同局)という。

性会員は942人で、約6割の約8万人が認知症者。介護性が増えた今は、皆が同じ悩みを抱いている」と話した。

性会員は942人で、約6割の約8万人が認知症者。介護性が増えた今は、皆が同じ悩みを抱いている」と話した。